

GR. Harry POGNER

23.03.2021

## FRAGESTUNDE

an Frau Stadträtin Elke Kahr  
am 25.03.2021

Betr.: Beantwortung der Frage vom 17.12.2020 zum Ergebnis Testbetrieb  
BewohnerInnenparkplätze

Sehr geehrte Frau Stadträtin!

Ich habe im Dezember 2020 an Dich die Frage gestellt, warum der Modellversuch für Parkzonen für BewohnerInnen der Inneren Stadt nicht durchgeführt wurde. In Deiner Beantwortung, die mir schriftlich zugegangen ist, schreibst Du, dass die ARGE Parkraum diesen Versuch – wie in der Beantwortung meines Antrages vom Oktober 2020 ausgeführt - nicht empfohlen hätte.

Gleichzeitig teilst Du mir mit, und hier darf ich zitieren: „Sehr geehrter Herr Gemeinderat, Sie kennen meine Position und wissen, dass ich – bei aller Wertschätzung der Meinung der ARGE – diesen Modellversuch befürworte.“ Und dann weiter – wieder ein Zitat: „Ich für meinen Teil bleibe dabei und halte es für sinnvoll, das Anwohnerparken an einigen wenigen Straßen der Innenstadt einmal auszuprobieren“.

Daher stelle ich an Dich, sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin, die

### Frage:

„Ab wann wir damit rechnen können, dass Du endlich Deine politische Funktion wahrnimmst und Entscheidungen, die Du ja laut Deinen Angaben befürwortest, auch in Deine politische Willensbildung aufnimmst und entsprechende Maßnahmen setzt?“